

## In Memoriam

Con la desaparición física de “Lucho” González la citricultura del NOA pierde a uno de sus más destacados referentes técnicos.

Inició su carrera como pasante de la EEAOC (entonces EEAT) en la sección Fruticultura a la temprana edad de 18 años, recién recibido de Perito Agrónomo en la escuela de Agricultura y Sacarotecnia.

En ese entonces, esta sección estaba integrada por José L. Foguet, Salvador Campo, César Oste, Ramón Moreno, Sergio Alvarez y, un tiempo después, se sumó Beatriz Stein, Humberto Vinciguerra y Amanda Blanco.

De esta gestión surgió, quizás, la etapa más productiva y de mayor incidencia en el sector cítrico dado que se desarrollaron técnicas, muchas de ellas aún de plena vigencia, tales como el programa genético, las pruebas de exportación de f. fresca, herbicidas, riego y fertilización, control de plagas y enfermedades, etc. como también el análisis de algunas alternativas de diversificación como fueron durazneros y paltos entre los más destacados. El aporte de Lucho en este equipo fue gravitante.

A inicio de la década del 90 fue contratado por el área “frutales” de Ledesma donde se desempeñó como Gerente por un lustro. Además fue asesor de Tabacal, Citromax y Argenti Lemon dando un fuerte impulso al crecimiento de ellas y de productores de distinta envergadura, donde dejó marcada su huella de profesional intachable y sin dobleces.

Esta breve cronología sería incompleta si no destacara algunos aspectos de su personalidad tales como la tenacidad, absoluta sinceridad, coraje para expresarse y un verdadero sacerdocio de su profesión.



**Ing. Agr. José Luis González**  
1952 - 2012

**Por: Ernesto R. Saade**  
Agosto de 2012.

Dejó para el final sus cualidades más destacadas: la de cabal caballero y buen amigo. Representó esa rara estirpe de las personas que se arriman cuando ven a alguien en dificultad, sin necesidad de llamarlo.

En su partida al gran silencio, dejó desolada a su querida familia y a un puñado de amigos.

Espero que su alma descanse en paz en el mítico Jardín de las Hespérides.

*Publicado en el Noticiero N° 77 de la Asociación Tucumana del Citrus, septiembre de 2012.*

**Nuevo sitio web de la EEAOC**  
**en el celular**  
escaneá el código y accedé a la web

